

PENGARUH EDUKASI MENGGUNAKAN MEDIA TIKTOK TERHADAP PENGETAHUAN DAN SIKAP PENCEGAHAN ANEMIA PADA REMAJA PUTRI

Title	PENGARUH EDUKASI MENGGUNAKAN MEDIA TIKTOK TERHADAP PENGETAHUAN DAN SIKAP PENCEGAHAN ANEMIA PADA REMAJA PUTRI
Author Order	1 of 1
Accreditation	3
Abstract	<p>Anemia adalah kekurangan sel darah merah atau hemoglobin di dalam tubuh. Salah satu faktor penyebab anemia adalah kurangnya pengetahuan, sehingga dapat ditingkatkan dengan penyuluhan kesehatan yaitu TikTok. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh penyuluhan kesehatan menggunakan media TikTok terhadap pengetahuan dan sikap pencegahan anemia pada remaja putri di SMAN 1 Baturraden. Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif dengan desain pre and posttest with control group design. Pengambilan sampel menggunakan purposive sampling, diperoleh sampel sebanyak 33 siswa pada kelompok intervensi dan kontrol. Analisis data yang digunakan adalah Uji Wilcoxon, Paired T-test, Mann Whitney dan Independent T-test. Didapatkan median umur responden 16 tahun. Terdapat perbedaan bermakna pengetahuan dan sikap pencegahan anemia pada remaja putri antara kelompok intervensi dan kontrol ($p=0,000$). Terdapat perbedaan bermakna pengetahuan dan sikap terhadap pencegahan anemia pada remaja putri kelompok intervensi sebelum dan sesudah intervensi dengan ($p=0,000$) dan ($p=0,000$), pada kelompok kontrol tidak terdapat perbedaan pengetahuan dan sikap yang bermakna. terhadap pencegahan anemia pada remaja ($p=0,485$) dan ($p=0,174$). Terdapat pengaruh pendidikan kesehatan menggunakan media TikTok terhadap pengetahuan dan sikap pencegahan anemia pada remaja putri.</p>
Publisher Name	POLTEKKES KEMENKES SEMARANG
Publish Date	2023-11-29
Publish Year	2023
Doi	DOI: 10.31983/jsk.v5i2.9723
Citation	
Source	Jurnal Sains Kebidanan
Source Issue	Vol 5, No 2 (2023): NOVEMBER 2023
Source Page	43-49
Url	https://ejournal.poltekkes-smg.ac.id/ojs/index.php/JSK/article/view/9723/3352
Author	Dr. Dr. Ners ENDANG TRIYANTO, S.Kep, M.Kep.